

こちらに掲載しきれないイベントやニュースは市ホームページ「すながわ TOPICS」で紹介中！

すながわトピックス

検索

SUNAGAWA TOPICS

まちの話題 フォトニュース

▼観光協会やスイートロード協議会から差し入れも



砂川を歩いて楽しむ！

甘い幸せに誘われてウォーキング

8月24日(土)、「JRヘルシーウォーキング」が開催されました。時々、雨が降ったりするなど天候は安定しませんでした。早朝より砂川駅には市内のスイートロードやオアシスパークなどを歩いて楽しむと多くの人でにぎわいました。参加者は市内の菓子店で買ったおみやげだけではなく、景色をおみやげにしようと目で見て楽しんでいました。

▼ゆっくりとおいしい新そばを味わいました



新そばに舌鼓

打ち立て、ゆで立てのそばを味わう

8月25日(日)、砂川手打ちそば愛好会による「第19回手打ち新そば祭り」が地域交流センターゆうで開催されました。この日の朝早くから準備されたそばは約500食分。新そばをいち早く味わおうと、昼前からお客さんの行列ができていました。かけそば、もりそばの2種類のそばが販売され、風味豊かなおいしいそばを味わいました。

夏祭りを楽しむ

多くの人で祭りがにぎわう

8月25日(日)から27日(火)までの3日間に渡り、市民まつりおよび砂川お祭り広場が開催されました。中心街には露店が立ち並び、緑粋みこしなどで盛り上がっていました。中央市場横のお祭り広場では砂川キッズジャズや餅まきなどが行われ、50回目を迎えた市民踊り「砂川音頭」や子どもみこしが披露されるなど夏祭りの最後を多くの人を楽しみました。

▼子どもたちも一生懸命みこしを担いでいました



市立病院をもっと知ろう！

「第9回病院祭」が開催

8月31日(土)、市立病院にて病院祭が開催され、市内外から多くの方が訪れました。子どもたちは救命救急や沐浴などの体験コーナー、大人たちは簡単な健康診断コーナーなど、どの世代も「ちょっとやってみようかな」と思うようなコーナーがフロアに並びました。また、笑いと健康についての講演会や認知症講座も開催され、皆さん真剣に耳を傾けていました。

▼実際に器具に触れる貴重な機会になりました

